
 Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration (3)  Édition Internet 

 
Lundi 3 novembre 2014 

 
Présents : Pascal BOUCHET, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER,  Laurence GÉRARD, 
Karine LALLIER, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusées :  Jocelyne GAMEIRO, Gilles CARRÉ. 
 
1. Préparation réunion avec les 2 collèges de Villiers 
Didier nous présente le diaporama de présentation du club qu'il compte passer lors de la réunion avec les 2 
principaux de collège (mardi 4/11 à 10h). Les objectifs sont de rappeler le fonctionnement du club (projet 
éducatif et sportif), faire le point sur le fonctionnement des classes sportives, rappeler les objectifs de 
l'accompagnement éducatif et mieux informer les familles en amont des candidatures dans ces classes. 
Nous votons les propositions suivantes : 

• Gratuité ou déduction de la licence AS pour le jeune inscrit au club (27€ aux Prunais et 25€ à Curie) 
avec une prise en charge 50% par le club et 50% par l’AS (oui à l’unanimité) 

• Réduction à 1 entraînement club / semaine en 6ème handball (pas systématique mais possible) 

• Mise à disposition du  minibus VEC pour les Championnats UNSS (exceptionnellement) 
 
2. Cotisations 
Sylvie fait le point sur le dossier des bons « tous en club »: à ce jour 8 dossiers sur 11 sont complets et nous 
aurions 2 dossiers en plus ; Sylvie appelle le service pour savoir si on peut les intégrer. 
 
3. CLVAB 
Didier et Pascal ont assisté aux deuxièmes assises de la Vie Associative et du Bénévolat organisées par la 
ville. Pascal a présenté sa candidature et a été élu en tant que membre du CLVAB (Conseil Local). 
 
4. Point sur les entraîneurs 
Arnaud ne pourra plus entraîner l'équipe des -16G(1), Lucas prendra cette équipe et Abel recherche un 
entraîneur pour les -16G(2). D'anciens entraîneurs du club ont été contactés mais pas de possibilité. Au 
final, le poste a été accepté par Mohamed B. qui doublera (-16M2/SM2). 
Aurélie L. a fait part d’une demande d’un entraîneur spécifique pour le collectif SF2 : à réfléchir 
Au final, le poste a été accepté par Maximilien B. qui prend en charge les SF2 à compter du 15/11. 
 
5. Matches des W-E 
Constat est fait qu'il est de plus en plus difficile d'honorer toutes les tables du W-E notamment quand il y a 
des matches sur samedi a-m et dimanche journée. 
Adrien va reprendre le planning, contacter les entraîneurs des collectifs SF et SG. N'oubliez pas de regarder 
le planning sur notre site à la rubrique « ce week-end » et envoyer à Adrien vos disponibilités. 
 
6. Formation « Officiels de table » 
Le CDHB fait une formation d’ « Officiel de Table » pour les licenciés, le samedi 22 novembre au CDHB ;  
Rémy, les JA, Gilles, Jocelyne et un papa de -18F sont prévus d’être inscrits. Finalement, Jocelyne, Lucas et 
Christian M. participeront finalement à cette session du 22/11. Compte tenu du nombre total d’inscrits sur 
le comité, Odile Crombez a proposé de réaliser une session spécifique pour les JA  Villiers en Janvier 2015.  
 
7. Déplacements  
Le minibus de la ville est disponible pour le club sur 20 dates (région IDF uniquement). 
Généralise-t-on l’usage du minibus de la ville à toutes les équipes ? Vote : 8 oui  
Garde-t-on une priorité sur la région ? oui et on s'adapte après : Adrien et Lucas s'en chargent avec la mise 
en place d'un tableau. Si c'est possible on stationne  le minibus au gymnase sur le W-E. 
Quant au minibus du club il est uniquement réservé aux déplacements nationaux. 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 1er  décembre à 20h00  
L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 


